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●本日の司会       （佐々木 稔郎副SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （若杉 司会長） 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

●会務報告          （若杉 司会長） 
 

 先週の 1 月 18 日（土）、田畑さ

んに誘われて 5年前からおこなっ

ている青梅の七福神巡りに行っ

てまいりました。今年は、田畑会

員と鈴木会員と椎名会員と私で、

雪の中を合羽を着て、シューズカ

バーを履き、びしょ濡れになりな

がら、18 キロ歩いて最後まで行き

ました。 

 コースは、聞修院⇒明白院⇒地蔵院⇒清宝院⇒延命寺

⇒玉泉寺の順に歩いて約 4 時間掛かりました。雪は止む

のではないかと期待して行ったのですが、全然止まずに 7

番目の玉泉寺で参拝をして、さあ帰ろうという時に雪が

止みました。雪の中を歩いている時に、これも修行なのか

なと思いました。人生も良い時もあれば、悪い時もありま

す。最後まで歩き通した時には、本当に良かったと感動し

ました。これをやったことで、何があっても切り抜けられ

るとまた 1 つ自信になりました。 

 その後、田畑さんのお宅で、お酒と手料理をご馳走にな

り 1 日有意義に過ごしました。 

 寺は人々の安全と健康を守る神であり、色々な人々と

何かの出会いの場、色々な思いの発信の場であろうと努

力していくことが良く分かりました。また来年度も最後

まで歩いて良いお酒を飲みたいと思います。田畑会員よ

ろしくお願いいたします。 

 
 

●幹事報告         （岩本 勝宏幹事） 
 

 1 月 16 日（木）IM 実行委員会

が小金井で開催され、菅野会員が

出席をいたしました。 
 

 1 月 21 日（火）昭島交通安全協

会の「新年初顔合わせ会」がおこ

なわれ、幹事岩本が出席をいたし

ました。 
 

 本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので、理事

の方々はご出席をお願いいたします。 
 
 

●卓話 
 

「年男、大いに語る！」今藤 貫徳会員 

 皆様、こんばんは。来月 60 才になります。今藤貫徳（つ

らのり）です。昭和 35 年 2 月 28 日、目黒区で生まれま

した。天皇陛下が同じ年の 2 月 23 日にお生まれになった

ので、陛下の浩宮徳仁様の 1 文字と、生まれた時 1 貫あ

ったので、貫徳になりました。徳を貫くとは良いねと皆さ

んに言われますが、運だけで生きております。 

 私の家族は、楽天家の妻の元子さん、それから息子が 3

人です。先日こちらにお邪魔させていただいたのが次男

で、親睦旅行に連れていったのが三男、長男は JC に所属

しております。陸、渓、陵といいます。私の仕事は、「保

険ステーション」という名前の保険の代理店をやってお

ります。場所は千代田区神田錦町です。株主はフォーバル

テレコムという 2 部上場の会社が 100 パーセントを持っ

ております。支店は、北が北見から南は鹿児島の霧島とい

うところまであります。 

 ロータリーについてですが、2007-2008 年度中野会長の

時に会長から誘われて入会いたしました。最終例会にお

邪魔して、すぐ翌週は内藤会長の初例会でした。やること

も分からずに後ろについていた私が、次の本田年度には

社会奉仕委員長、山中年度に SAA、佐藤年度に親睦委員長

をやらせていただきました。その当時は、本当にこのよう

な雰囲気ではなく、１人ぽつんという感じで何もできな

かったのですが、やりました。柴田年度の時にやっとフリ
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ーになり、平畑年度に青少年委員長、伊藤年度に会長エレ

クト、2015-2016 年度に会長、現在は地区財団に出向して

おります。時間が経たないと全てを理解して覚えるのは

難しいものだなと感じております。 
 

※スクリーンの写真を見ながら楽しいロータリーライフ

や趣味についてお話をしていただきました。 

 
 
 

「相続法の改正について」岡野 和弘会員 

 2 週間前に突然卓話を依頼され

まして、詳しく勉強したわけでは

なく、資料も準備しておりません。

にわかになりますので難しい質

問はご容赦願います。 

 お話の前に、今回の駅伝は 5 区

を走らせていただきました。新た

なコースになり中継地点は混乱

していましたが、無事にたすきを受け取り走り切りまし

た。後半、2 キロくらいのところで、すごく苦しくなった

のですが、ちょうどそこで応援団の方々がいらっしゃっ

て大きな声援をいただきましたので、すごく力が出まし

た。皆様、ありがとうございました。 
 

※相続法の改正について簡単に説明をしていただきまし

た。 

 
 

●ニコニコ BOX発表 （成田 篤史親睦副委員長） 
 

 
 

◎今藤会員 

新年例会間に合いませんでした。 

今年もよろしくお願い致します。 

 

◎下田安治会員 

今日も大変に寒いですね！！ 
 

○若杉会員 

今藤会員 年男卓話よろしくお願い致します。 

岡野会員 卓話よろしくお願い致します。 
 

・岩本会員 

今藤会員、岡野和弘会員本日はよろしくお願い致します。 

●出席報告     （宇田川 泰弘出席委員長） 
 

 
 

会員数  47 名 

 

出席義務会員  46 名 
 

本日の出席  31 名 
 

 
 
 

●次週例会予定 （椎名 正明プログラム委員長） 
 

 
 

1 月 29 日（水） 

      「卓話」 

木田優夫 様 
 
 
 

 
 

●閉会点鐘          （若杉 司会長） 
 

 


